

Communiqué de presse

iDGARAGES.com lance l'opération « Garagistes, vous avez la clé »

Arcueil, le 25 mars 2020 - Face à la crise sanitaire du Covid-19, iDGARAGES.com se mobilise et met sa plateforme à disposition pour lancer une grande chaîne de solidarité entre les automobilistes assurant la continuité du pays et les garagistes.

A partir d'aujourd'hui, tous les garagistes peuvent mettre à disposition leurs véhicules de courtoisie ou leurs matériels de protection (masques, gants...), iDGARAGES.com fera le lien avec les associations hospitalières locales. *« C'est un geste de solidarité que nous proposons à nos 4 000 réparateurs. Nous sommes aujourd'hui la plateforme qui regroupe le plus grand nombre de professionnels de l'automobile. Profitons-en pour les impliquer dans cette initiative citoyenne de maintien de la mobilité »* ajoute Jérôme Teirlinck responsable commercial.

Jonathan Bloch, Directeur Général d'iDGARAGES.com déclare : *« Depuis le début de la période de confinement, iDGARAGES.com fait tout pour aider ces héros anonymes qui œuvrent pour l'intérêt général de la France. Tous les jours, les équipes d'iDGARAGES.com réservent un accueil personnalisé et individualisé à chaque demande émanant d'une personne essentielle à la continuité du pays. Nous leur permettons de trouver rapidement une solution de réparation dans l'un des 1200 garages actuellement ouvert sur notre plateforme. »*

iDGARAGES.com en bref

iDGARAGES.com est un comparateur de devis automobiles spécialisé dans la prise de rendez-vous en ligne créé en 2012. En 2019, iDGARAGES.com a reçu plus de 3 millions de visiteurs uniques pour 20 millions de devis calculés dans le même temps. Avec 10 millions d'euros de chiffre d'affaires apportés aux 4000 réparateurs partenaires, iDGARAGES.com est leader de son secteur.

Le comparateur connaît une très forte progression de son activité depuis son lancement. En 2017, iDGARAGES.com comptabilisait 9 millions de devis calculés, 15 millions en 2018.